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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

1785/J betreffend Privatisierung von Liegenschaften des Bundes, 

welche die Abgeordneten Marizzi und Genossen am 22. Oktober 1991 

an mich richteten, stelle ich fest: 

Punkt 1 bis 6 der Anfrage: 

Ist es richtig, daß im Gemeindegebiet von Röflach Wohnhäuser, die 

im Eigentum der Republik Österreich stehen, dem Bundesgestüt 

Piber als Dienstwohnungen diene~? 

Wenn ja, können Sie angeben, um welche Art von Gebäuden es sich 

dabei handelt, wie groß die betreffenden Wohnflächen bzw. die 

dazugehörigen Grundstücke sind und welchen Einheitswert diese 

Objekte haben? 

Können Sie detailliert angeben, wie viele Wohnungen in der Bärn

bacher Straße 33 derzeit besetzt sind und wie viele Wohnungen 

leerstehen? 

1689/AB XVIII. GP - Anfragebeantwortung  (gescanntes Original) 1 von 2

www.parlament.gv.at



Republik Öslerreich 
.--:::: :::: ...,. 

Dr. Wollgang Schüssel 
Wirtschaflsminisler - 2 -

Können Sie detailliert angeben, wie viele wohnungen in der Bärn

bacher Straße 35 derzeit besetzt sind und wie viele WohnUngen 

leerstehen? 

Ist von Seiten des Bundesministeriums für wirtschaftliche Ange

legenheiten eine Veräußerung dieser Wohnobjekte geplant? 

Wenn ja, haben Sie bereits konkrete Maßnahmen gesetzt, diese 

Wohnungen zu privatisieren? 

Antwort: 

Gemäß Abschnitt I Z. 13 des Teiles 2 der Anlage zu § 2 des Bundes

ministeriengesetzes 1986 i.d.g.F. BGBl.Nr. 78/1987 obliegt die 

Verwaltung der dem Bundesgestüt Piber dienenden Liegenschaften, 

zu der auch die Objekte Köflach, Bärnbacher Straße 33 und 35, 

gehören, dem Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft. 
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